Esta decisión podría afectar al futuro de la planta vallesana, que por el momento solamente tiene garantizada la producción durante un año y medio

## Valeo desvía la línea de climatización de SEAT de Martorelles a Zaragoza

**ORIOL SERRA** 

a multinacional francesa Valeo, dedicada a la producción y distribución de componentes para el ámbito de la automoción, ha desviado la producción de sistemas de climatización para la firma automovilística SEAT de Martorelles a Zaragoza, según han comunicado esta semana fuentes del comité de empresa de la planta vallesana. Concretamente, dichos sistemas están destinados al modelo de SEAT Altea, así como a las nuevas gamas de Toledo y León.

Este dato no deja de ser chocante, dado que la dirección de Valeo se había comprometido durante el año 2002 a trasladar a la factoría martorellense la fabricación de estos componentes, que entonces se desarrollaba en fábricas que el grupo francés tenía en la República Checa. Siendo Zaragoza el punto escogido finalmente para trasladar esta producción, el fantasma de una nueva crisis vuelve a estar



Parte de la producción de esta planta se traslada a Zaragoza.

presente, meses después de que un ERE movilizara a la plantilla. En aquella ocasión, se propuso el despido de 130 de los 540 trabajadores que había entonces en este centro de producción. Finalmente, después de un largo período de negociaciones, las bajas fueron 80 y se produjeron de forma voluntaria.

Según el comité de empresa, a raíz de esta decisión, solamente se puede garantizar que en la planta de Martorelles habrá trabajo durante el próximo año y medio, dado que, según sus previsiones, en 2007 fina-

## CRISIS:

Esta decisión llega meses después del ERE que acabó con 80 puestos de trabajo en la factoría

lizaría la actual producción, destinada a modelos de marcas como Citroen y Opel. En cambio, si los sistemas destinados a SEAT se desarrollaran en Martorelles, se podría garantizar el correcto funcionamiento de la planta hasta el año 2010.

Del mismo modo, estas fuentes han expresado su "sorpresa" ante este anuncio, dado que, como se indica desde el comité, las zonas industriales de la Zona Franca, en Barcelona, y de Martorell, en el Baix Llobregat, se encuentran más próximas a la planta vallesana que a la aragonesa.

Por otro lado, los trabajadores y la dirección de la fábrica
martorellense de Valeo han retomado esta semana las negociaciones para alcanzar un
nuevo convenio colectivo, dado que el actual es del año
2001. Dichas negociaciones
cesaron durante el pasado mes
de abril. Durante los últimos
cinco años, Valeo ha cerrado
tres plantas en Catalunya, las
de Cornellà, Sant Esteve Sesrovires y Abrera.

La masia de las Tres Torres acogerá a partir de la próxima semana cursos subvencionados de reinserción laboral

## Reciclaje contra el paro

JAUME RIBELL

omo cada año por estas fechas, se inician de nuevo los cursos para parados de la masia de las Tres Torres. Unos cursos subvencionados por la Generalitat y el Fondo Social Europeo, pensados para reducir la tasa de paro en los países miembros.

En esta ocasión, el Ayuntamiento de Granollers ha presentado una propuesta de tres cursos dirigidos a distintos sectores de población. El primero de ellos empezará a finales de este mes: se trata de un curso de instalación de climatización, y está especialmente dirigido a jóvenes que

buscan su primer empleo (entre 16 y 25 años). Consta de 450 horas (316 de teoría y 134 de práctica en empresas), y terminará en febrero de 2006. El segundo es un curso de informática a nivel de usuario, dirigido exclusivamente a personas mayores de 45 años, con vistas a reciclar sus conocimientos para ampliar su currículum y sus posibilidades de encontrar un nuevo trabajo. Consta de 125 horas que se impartirán entre octubre de 2005 y febrero de 2006. Por último, el tercer curso será de dependientes de comercio. Está abierto a todo tipo de parados, durará 274 horas (199 teóricas y 75 de prácticas), y se impartirá

también entre octubre y febrero.

Todos los cursos se darán por las tardes y se han programado "pensando en la demanda de nuestro territorio" según explica la técnica del Servei de Promoció Econòmica, Elisabeth Martí. "Hemos buscado aquellos sectores que necesitan más trabajadores, para que las posibilidades de éxito sean mayores". Por ello también destaca las horas de práctica, "que son muchas y se realizarán mediante convenios con empresas de cada sector". Eso facilita que, "si la empresa está contenta, y el alumno está contento, le hagan un contrato después de las prácticas".

El éxito de estos procesos

## LA OFERTA

Se ofrecen cursos de dependiente de comercio, instalador de climatización e informática para adultos

de reciclaje y reinserción "varía según cada curso", afirma, pero asegura que "en general, el éxito es bastante elevado. Y si más no, siempre ayuda a ampliar currículum y a reorientar la búsqueda de trabajo".

Para acceder a estos cursos subvencionados, se debe estar registrado en la oficina del paro y en el Servei d'Ocupació de Catalunya (SOC) como demandante de ocupación del colectivo específico al que se dirige cada curso (para ello es necesario presentar la tarjeta). En el caso de inmigrantes, se necesita tener el permiso de trabajo para poder obtener la tarjeta del SOC.

REVISTA DEL VALLÈS